

Ressort: Gesundheit

## Umfrage: Kaum jemand geht regelmäßig zum Blutspenden

Berlin, 13.06.2013, 10:20 Uhr

**GDN** - Nur die wenigsten Deutschen spenden regelmäßig Blut: Lediglich 15,8 Prozent gaben in einer GfK-Umfrage für das Magazin "Apotheken Umschau" an, mindestens einmal im Jahr zur Blutspende zu gehen. Die Angaben von Blutspendediensten liegen dabei noch deutlich darunter.

In der Umfrage erklärten 17,2 Prozent, dass es nicht notwendig sei Blut zu spenden, da dies bereits genug Menschen tun würden. Ein Großteil der Befragten zeigt sich hingegen besorgt über den Mangel an Blutspendern und dem damit verbundenen Defizit an vorhandenem Spenderblut. Über die Hälfte der Umfrageteilnehmer (54,5 Prozent) sind der Meinung, dass jeder gesunde Erwachsene mindestens einmal im Jahr zur Blutspende gehen sollte.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-15747/umfrage-kaum-jemand-geht-regelmaessig-zum-blutspenden.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)